



Anfang des Jahres startete die Interessengemeinschaft Stadionbau e.V. (IGS) das Projekt „Bemalung der Rückwand der Waldemar-Klein-Tribüne“ in enger Abstimmung mit vielen Fangruppen und Initiativen. Dieses Projekt ist in vollem Gange, auch wenn man in letzter Zeit nicht viel davon gehört hat. Voraussichtlich im März/April nächsten Jahres könnte damit begonnen werden. Zunächst müssen aber noch alle relevanten Gremien informiert werden, bevor es Anfang 2017 eine gemeinsame Pressemitteilung geben wird. Man darf also weiterhin gespannt sein!